

Conférence sur la maladie d'Alzheimer avec le Professeur Ankri et l'association « Vaincre Alzheimer »

Accueil et remerciements

Mesdames, Messieurs, chers amis,

Au nom des bureaux de la section SMLH des Hauts-de-Seine Centre et du comité de Boulogne, Madame Christiane Guillard, Présidente du comité de Boulogne, et moi-même, nous sommes heureux de vous accueillir ce soir à la Maison Walewska, pour la conférence sur la maladie d'Alzheimer avec le Joël Professeur Ankri et l'association « Vaincre Alzheimer ».

Nous tenons à saluer plus particulièrement pour leur présence à laquelle nous sommes très sensibles :

- Monsieur le docteur **Claude Rocher**, adjoint au Maire, délégué à la santé, représentant Monsieur Pierre-Christophe Baguet, Maire de Boulogne-Billancourt,
- Madame le docteur **Marie-France Jourdan**, Vice-présidente de la SMLH, Présidente de la section SMLH des Yvelines, Monsieur **Jean-Marie Lucas**, Délégué général de la SMLH, Monsieur **Arnaud Kurzenne**, Délégué général adjoint de la SMLH. Ils représentent l'Amiral Alain Coldefy, notre Présidnet, retenu ce soir au Sénat.
- Monsieur **Alain Printemps**, Président de la section des Hauts-de-Seine de l'Association Nationale de Membres de l'Ordre National du Mérite, l'ANMONM, accompagné par Madame **Nadine Mauduit**, Présidente de l'ANMONM de Boulogne-Billancourt.
- Et nos conférenciers, Monsieur le Professeur **Joël Ankri**, gériatre, professeur émérite de santé publique, Président du conseil scientifique de l'ANSM et, Mesdames **Isabelle Trousseau-Magny** et le docteur **Maï Panchal**, respectivement présidente et directrice générale et scientifique de l'association « Vaincre Alzheimer ».

Je vous propose de vous présenter le déroulement de la soirée :

- Un message d'accueil du docteur Claude Rocher,
- La parole à notre Vice-Président de la section, Monsieur le professeur Ziad Massy, membre correspondant de l'académie nationale de médecine, qui présentera et introduira nos conférenciers.
- La conférence du Professeur Joël Ankri, et l'association « Vaincre Alzheimer » avec Mesdames Isabelle Rousseau Magny et Maï Panchal,
- Une partie questions-réponses suivra la conférence,
- Pour terminer nos travaux, je vous dirai quelques mots sur nos principales actions futures,
- Et nous retrouverons autour du verre de l'amitié.

C'est sur la suggestion de notre Vice-Président de la section, le Professeur de néphrologie Ziad Massy, que nous avons initié des conférences sur la prévention médicale. L'importance de la santé ne se mesure que lorsqu'on l'a perdue. La prévention évite ou retarde la maladie. Nous avons débuté en 2023, ici même, avec la prévention des maladies rénales. Nous avons poursuivi en 2024 avec les maladies cardiaques, nous continuons ce soir avec la redoutable maladie d'Alzheimer.

Nous tenons à remercier dès à présent nos conférenciers pour avoir accepté de nous consacrer cette soirée. Un grand merci aussi à la ville de Boulogne-Billancourt, tout d'abord pour sa subvention fidèle au comité SMLH de Boulogne. Mais aussi et surtout, nous avons toujours une aide matérielle régulière de la mairie, en fonction de nos besoins, du courrier, des bus, la mise à disposition de locaux et en particulier ce soir, la mise à disposition gracieuse de la Maison Walewska.

Un grand remerciement personnel enfin à l'équipe avec qui je travaille à la SMLH locale, et plus particulièrement, MERCI, ZIAD, MERCI, CHRISTIANE, MERCI, VINCENT !! Monsieur Rocher, vous avez la parole !